
 会 議 結 果 （ 報 告 ） 

 

件 名 令和４年度 第２回 中野市社会教育委員会議（定例会） 

年 月 日 令和５年３月24日（金）午前10時～11時 

場 所 市役所４階会議室42 

出 席 者 

社会教育委員７名（欠席者：田端委員、丸山委員、工藤委員） 

文化スポーツ振興課 山浦係長、子育て課 牧野課長補佐 

事務局：戸田生涯学習課長、佐々木生涯学習推進係長兼文化財係長、中山 

会 議 概 要 

○工藤委員の訃報 

○小坂委員の就任 

１ 社会教育関係団体への補助金について説明し、質問及びご意見をい

ただいた。 

○ジュニアスキー育成連絡協議会 

・ほかの補助金は２分の１であるのに、これだけ補助金額が上限額とい

う説明だった。何か趣旨があるのか。 

→交付要綱で上限額を定めている。ジュニアスキーについては要綱で上

限30万円となっており、頭打ちとなっている。ほかの補助金でも要綱で

上限額が定められておりそれぞれ頭打ちになっている。 

 

○中野市スポーツ少年団 

・Ｈ24～Ｒ3の団員数が30％減少している。少子化以外の要因はどんな

ものが考えられるか？（例：子どものスポーツ離れ、保護者の多忙化） 

→要因を把握していないが、競技種目によって大幅に減少しているとこ

ろもあればほぼ横ばいというところもありまちまちである。少しでも団

員の確保するために所属７団体を一堂に会したイベントを計画中であ

る。 

 

○ＷＢＣで子どもたちの野球熱があがってくるかもしれないが、送迎な

ど保護者の負担が大きいと難しいかもしれない。団員数の減少の要因を

探ってほしい。 

 

 

 

 



 

○青少年健全育成会 

・高社小学校は３地区という説明だったが、長丘地区はなくなったの

か？ 

→長丘地区は去年から活動していない。リーダー研修会では旧長丘小学

校の児童が参加している。 

 

２ 令和４年度の活動報告を行った。 

 内容についてお認めいただいた。質問、ご意見等はなかった。 

 

３ 社会教育委員会議として取り組んできた研究調査についてまとめ

た、社会教育委員会議新聞を発行するため、内容等についてご意見をい

ただいた。 

・誤字脱字、社会教育委員の五十音順の整合性を確認すること。 

・工藤委員に対する弔意についていれること。 

・イラストを入れること。 

・写真に写っている方の承諾を確認すること。 

 



 

社会教育委員名簿 

(任期：令和３年５月１日～令和５年４月30日） 

氏  名 選出区分 所属団体等 出欠 

宮本 博 学校教育関係者 市校長会 出 

山田 正彦 社会教育関係者 
中野市消費者の会 

市女性団体連絡協議会 
出 

工藤二六子 社会教育関係者 
市ボランティア 

連絡協議会 
欠（故） 

小坂 直矢 社会教育関係者 中野青年会議所 出 

丸山 和広 社会教育関係者 市体育協会 欠 

田端 英樹 
家庭教育の向上に資す

る活動を行う者 
 欠 

土屋美佐子 識見を有する者  出 

阿部 恵子 識見を有する者  出 

増田 正明 公募に応じた市民  出 

仮屋 慶一 公募に応じた市民  出 

（敬称略） 


